

Männedorf, im April 2017

Wir danken herzlich

allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Elisabeth Reuteler-Fierz

erfahren durften.

Ein besonderer Dank geht an das Pflgeteam des Emmaus und der Palliativstation des Spitals Männedorf für die überaus liebevolle Pflege. Ebenso danken wir den Ärzten für ihre kompetente Betreuung.

Vielmals danken wir auch für die grosszügigen Spenden an die Krebsliga und für den Blumenschmuck.

Frau Pfarrerin Ruth Saurenmann danken wir für ihre einfühlsamen und persönlichen Abschiedsworte und dem Organisten Herrn Frédéric Champion für die stimmungsvolle, musikalische Umrahmung des Gottesdienstes.

Die Trauerfamilien